

学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより 平成30年11月号

文化発表会を開催しました!!

10月26日(木)に文化発表会を開催しました。「平成最後の文化発表会～新しい風を吹かせよう～」というテーマのもと、みんなで盛り上げようと活気ある文化発表会となりました。この発表会は生徒会役員が中心になって進行し、各学年の発表や日頃の学習や部活動の成果等を映像や音響を使ってわかりやすく発表していました。また、午後からの「校内合唱コンクール」には、多くの保護者のみなさまにご来校いただき、1年生から3年生まで9クラスの合唱をお聴きいただきました。本当にありがとうございました。



3年生 職場体験学習

10月3日(水)～5日(木)までの3日間、市内34の事業所で職場体験学習を行いました。普段の学校では経験できない貴重な体験をすることができました。この3日間は、各事業所のご協力により、多くの発見や出会い、学びがあり充実した職場体験学習となりました。

事業所では、職場でも働く人やお客様、来訪者等と接する中で、学校とは違った言葉づかいや態度、心遣いなどの学習の機会をいただきました。また、各事業所の関係者の協力により、厚くお礼申し上げます。

～生徒の感想より～

将来の夢だった職業を実際に体験することで、よりその仕事に就きたい、もっと詳しく知りたいという気持ちが大きくなった。



PTA主催バザーへのご協力・ご参加ありがとうございました

PTA主催のバザーが、10月20日(土)に開催されました。当日は、オープン前から行列ができ、今年も盛況のうちにバザーを終えることができました。開催にあたり、物品の提供から当日の運営まで、多くの保護者・地域の皆さまにご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

今回の収益(約118,000円)は、生徒の教育活動に活用させていただきます。また、収益金(募金を含む)の一部を西日本豪雨及び北海道胆振東部地震の災害義援金とさせていただきます。

来年度もさらに充実した品揃えで皆さまに喜んでいただけるバザーになるように取り組んでいきたいと思っております。



多くの人で賑わうバザー会場



こんなお店も出店しました

生徒会本部役員のみなさんです!!

本校では、10月から翌年の9月までが生徒会本部役員の任期となっています。本年度も9月初旬から立候補者の受付が始まり、9月27日に立候補者による演説会と投票が行われ、新しい生徒会本部役員が選出されました。就任して早々、文化発表会など精力的に取り組んでくれました。

[新本部役員のみなさん]

会長 (2年) 加納 結子
 副会長 (2年) 竹元 彩花
 副会長 (2年) 安岡 陽樹
 書記 (2年) 石尾 理紗
 書記 (2年) 積 温矢

(認証式後のあいさつ)



(立会演説会のようす)



全国学力・学習状況調査の結果と今後の取組

本年4月17日に、中学校3年生を対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果分析と今後の取組についてお知らせします。調査は、学力の定着状況を調べるために国語A・数学A(主として「知識」に関する問題)と国語B・数学B(主として「活用」に関する問題)、理科の5領域に分かれて出題されました。また、子どもたちの生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査も行いました。本校の全国学力・学習状況調査結果において、全国を基準においた比較は、国語、数学においてA問題・B問題とも全国平均よりも高く、理科においても全国平均よりも高くなっています。また、いずれの教科においても無解答が少なく、最後まで粘り強く問題に取り組もうとする姿勢がみられました。

今回調査が行われた国語、数学、理科の3教科を含む全教科で確かな学力を身につけるため、教科指導の工夫と教師間の交流や研修を行ってきました。ここ数年、見通し(めあて)と振り返りが定着し、発問や課題設定、ペア・グループ活動など各教科で工夫してきた結果、数学、理科の各教科において、「好きか」「大切だと思うか」「内容はよくわかるか」「できるようになりたいか」といった項目では高い水準を示しており、興味・関心が高いことがわかります。本校では、確かな学力を身につけるために全ての教師が教科指導の工夫、実践を行っており、今後も継続して授業改善への取組をしていきます。また、ペア・グループ活動や学び合い等を取り入れることにより、習得、活用、探究という学びのプロセスの中でより生徒が主体的・対話的で深い学びとなるように授業改善をすることを教職員間で共通理解を図ってまいります。

また、学校全体として、授業時間はもちろん、朝や帰りの短学活等の授業以外の場面でもチャイムと同時に授業を開始できるように時間の厳守や聞く姿勢等の授業規律についてもクラス間に差が出ないよう、学年を中心に情報共有を密にしながら学年、学校として取り組み、今後とも徹底した指導につなげていきます。

本年度の3年生は、宿題、予習、復習を計画的に行うことができている割合は、全国平均を上回っていますが全体的に充分とは言えないため、授業の最後に次回の予告をすることや授業につながるような宿題や課題を出すなどの工夫をする必要があり、引き続き家庭学習の充実と質の向上に取り組んでいきたいと考えています。加えて、子どもの9年間の学びと育ちを見据え、実態を踏まえて小中学校が連携を強化し、一貫した指導を一層推進してまいります。

音楽部 桔梗小公演 小中連携

10月19日(金)の午後、小中連携の一環で、昨年度の蔵持小に引き続き桔梗が丘小に音楽部54名が出向き、体育館で全校児童に向けて演奏を披露しました。中間テスト明けで練習不足もありましたが、これまでの活動の成果を小学生にも良い雰囲気で見学いただくことができました。



今後の主な学校行事予定等

11/1(木) 下校時刻変更 16:45 終了 17:00 下校
 衣替え(冬服のみ)
 11/2(金) 3年生実力テスト
 11/3(金) 文化の日
 11/6(火) 名張市中学校音楽会
 11/10(土) PTAみんなで語ろう会(13:30~)
 11/12(月) 家庭科実習(3年1組、桔梗が丘保育園)
 11/13(火) 期末テスト期間開始(部活動停止)
 家庭科実習(3年2組、桔梗が丘保育園)
 11/14(水) 家庭科実習(3年3組、桔梗が丘保育園)
 11/15(木) 3年生第2回進路説明会

11/17(土) 土曜授業日(45分×3限)
 2・3限授業参観(オープンスクール)
 市防災訓練、避難訓練
 11/20(火) 期末テスト①
 11/21(水) 期末テスト②
 11/22(木) 期末テスト③
 クリーンアップ大作戦(15:00~)
 11/23(金) 勤労感謝の日
 11/26(月) 3年生性教育、ALT来校(~11/30)
 11/27(火) 2年生性教育
 11/29(木) 1年生性教育
 11/30(金) 学校・園美術展覧会(~12/3)